



NOBOA, PEÑA & TORRES

ABOGADOS ECUADOR



Francisco Larrea Naranjo ha sido promovido como socio de la firma Noboa, Peña & Torres desde el 1 de marzo. Francisco se incorporó a la firma en el 2014 y desempeñó el cargo de Director de Prácticas de Energía e Infraestructuras.

Francisco es experto en temas de estructuración corporativa compleja, atendiendo asuntos regulatorios, financiamiento de proyectos, fusiones y adquisiciones locales y transfronterizas, además de otras transacciones corporativas en el contexto de grandes proyectos. Los principales sectores e industrias en los que desempeña su práctica tienen un especial énfasis en Oil & Gas, Electricidad y Energías Renovables y desarrollo de APPs. Incluye dentro de su práctica litigios y arbitrajes nacionales e internacionales.

Además de ejercer como abogado en Noboa, Peña & Torres, Francisco es profesor en la Universidad San Francisco de Quito, impartiendo dos cursos: Gestión Privada para la Maestría de Derecho Administrativo, y Arbitraje para la Maestría en Litigio y Arbitraje Internacional.

Francisco es abogado por la Pontificia Universidad Católica de Ecuador, tiene una maestría en Derecho Corporativo por la Universidad San Francisco de Quito, y tiene un LLM de Penn State University.